



ひまわり組だより

令和5年10月16日(月) 真野第1保育園 ひまわり組担任 橋本 智美



10月生まれのおともだち

好きな遊びは？

10日生まれ いとう みつきちゃん

風船あそび

13日生まれ はしづめ ゆいちゃん

ブロックでおうち作り



先月の運動会ではたくさんの応援をありがとうございました。前日にクラスミーティングを行い、お家の人にとんなどころをみてもらいたい、また何を頑張りたいかと聞かされると、「リレーを見てもらいたい」「バルーンをがんばりたい」と発表していました。そして「かっこいいところを見てもらいたい」と目を輝かしているお友だちがたくさんいました。本番は楽しそうに競技をする姿が印象的でした。みんなかっこよかったです!! お家の方からメダルをもらって嬉しそうな表情に感動しました。

たのしかった運動会の絵を描いています

運動会が終わってから、楽しかったことや頑張ったことを思い出して絵を描いています。バルーンはたくさんの色を使って鮮やかに描いています。リレーは赤と白のバトンを持つ自分も描いて、素敵な絵ができあがりそうです。まだ途中ですが、時間をかけてじっくりと描きたいと思います。お楽しみに!



まほうのじゅうたん
かいたの!



親子競技で使った魔法のじゅうたん(段ボールの板)に絵を描いている様子です。自分が乗るじゅうたんに絵を描きました。ハートやおうち、字を書いたりして楽しんでいます。中には遊びで作った折り紙を貼り付けるお友だちもいました。素敵な魔法のじゅうたんができあがりました☆



リレーだよ

なにいろが
あったかな



バルーン
にする



ハートだよ



いろを
ぬりぬり



みどりでかくよ



ほくはあかにする



いっぱい
かいても
いい?



人権の花運動でいただいた百日草、ホウセンカ、マリゴールドの花が咲いたので集合写真を撮りました。「赤いお花が好き」「このお花は背が高いね」などと会話を楽しみながら見ていました。プランターに土を入れて種をまき、水やりも一生懸命行いました。集合写真を撮っていると、大きなイモムシがついているのに気がつきました。「お花っておいしいんだね」と不思議そうに話すお友だち。自然を身近に感じ新たな発見にもつながったように思います。

イモムシはっけん!!
ツツツ



←完成した魔法のじゅうたんに乗って最高の笑顔ですね。